



Edition du "REVEIL DU NORD" Lille

Bureaux : 39, rue Favre, ROUBAIX et 2, place de l'Hôtel-de-Ville TOURCOING

La Politique Régionale UN NOUVEAU PARTI DANS LE NORD

MM. Mathon et Rassin, de Roubaix, en seraient les chefs... A la suite des « Etats Généraux », cette organisation patronnée par l'Action Française...

La candidature de M. Alapetite dans le Pas-de-Calais... Nous croyons savoir que M. Alapetite, commissaire général de la République...

La défense des droits de l'homme... Cette semaine se tient à Paris le Congrès de la Ligue des Droits de l'Homme et du Citoyen...

Une jeune maman bien embarrassée



Le 10 octobre, une Polonoise, Mme Anne Rigmann, âgée de 33 ans, a mis au monde, à l'hôpital de Rothschild...

Une flamme perpétuelle près du soldat inconnu

Paris, 31. — Le gouvernement vient de décider qu'à partir du 11 Novembre, jour anniversaire de l'armistice, une flamme sera allumée au cimetière du Nord à Lille...

Une jalouse tua son mari puis s'asphyxia

Paris, 31. — Un drame rapide a mis en scène au cours de la journée d'hier, l'immeuble sis au 15 bis, de la rue Oudinot, où habitait M. et Mme Moreaux...

Un veilleur de nuit de Courchelettes attaqué pendant sa ronde

M. Pierre Favier, 70 ans, veilleur à l'usine Paix, de Courchelettes, faisait une ronde nocturne assailli par deux individus qui l'attendaient cachés dans un coin sombre...

Une alliance politique franco-tchécoslovaque

Prague, 31. — Au cours de l'exposé qu'il a fait devant la Chambre, M. Bénès dit notamment : En vue du maintien de la Paix, les démocraties française et tchéco-slovaque...

EN DEUX LIGNES

- Paris. — Un taxi-auto a renversé M. Rabier, sénateur du Loiret, Fortes contusions. Berlin. — Lord d'Abernon quitterait l'ambassade et serait remplacé par Sir Rumbold. Paris. — M. et Mme Mlleand ont assisté au déjeuner de chasse à Rambouillet. Bruxelles. — Gouvernement proteste contre mauvais traitements à l'aéronaute Demuyter. Nice. — Dans 2 palaces, voleurs ont dérobé 60.000 et 15.000 fr. bijoux à des étrangers. Bordeaux. — Près de la voie, un camionnier a capturé vipère à 2 létes très bien formées. Canton. — Défilé des troupes de Son-Yat-sen. Ce chef dispose plus que jamais d'un canonnière. Moscou. — Commission formée p. recherche cause rec. accroissement de suicides. Sydney. — 2 nouvelles mines du Nord ont été trouvées, 2.500 gr. d'or. Panama. — 3 cadavres retrouvés dans sous-marin G5 Encore 3 marins manquants. Arras. — M. Brugière, inspect. dep. du Travaux publics, sur demande de M. Vasseur, Bennes-Ayres. — Bombes explos. vice-consul espagnols, Corroba et Rio Cuarto, P. viet. Amiens. — M. Alphonses Bard, 68 ans, tomba dans une cave blessé. — Ferme Lambert, Viehy détruite par le feu. Dégâts évalués à 400.000 francs. Le Bourret. — Coupe Lambert à 10.000 fr. Ag. Bonnet, 2. Lieut. Bordes, 3. Ag. Bonnet. Constantinople. — Assemblée nationale approuve à l'unanimité la liste ministérielle. Grasse. — Trois wagons transwags tombés dans rav. Un, singulier de blessés. Paris. — On s'attendait à la démission de l'italien d'assister conférence de Tanger. Rome. — Fêtes anniversaire fascisme continuées. Grande manifestation. Enthousiasme. Londres. — Elections législatives « partielles ». MM. Davies et Smith, conservateurs, élus. Paris. — Remise à huitaine du procès de l'Association des Anciens Combattants. — MM. Millereand, Magniot, Joffre, Foch, reviennent aux obsèques, général Delcœur, hier.

Le Nord honore ce jour tous ceux qui sont tombés pour la défense du sol

Aujourd'hui, sous la brume, la pluie, le froid, ou le pâle soleil automnal, quel que soit le temps, le cœur plein de pieux et recollections souvenirs, les bras chargés de fleurs, par toutes les villes du Nord de la France, les habitants, émus et recueillis, vont en longues théories vers les nécropoles sinistrement agrandies par la plus effroyable des guerres...

Le Nord veille sur le souvenir des héroïques soldats et des martyrs civils

« C'est le Chemin des Dames. Cinquante mois on se l'est disputé, on s'y est égorgé, et le monde anxieux attendait de savoir si le petit sentier était enfin franchi. Ce n'est pas que ça, ce chemin légendaire : on le passe d'une enjambée... Si l'on y croquait, ça donnerait à Gramme une fosse commune, il le faudrait dix fois plus large pour contenir les morts qu'il a coûtés. Ils sont les trois cent mille, Allemands et Français, leurs batailles se disputant dans une même terre, qu'on ne dénouera plus, trois cent mille sur qui des mamans inquiètes étaient penchées quand ils étaient petits, trois cent mille dont de jeunes mains caressaient le visage... Sur les versants, de larges trous d'obus se suivent, ainsi que les fouilles d'une bête... »

La capacité de paiement du Reich Londres se rallie à notre proposition

Londres, 31. — Il se confirme que le gouvernement anglais aurait virtuellement accepté la proposition française de conférence d'experts, à laquelle se sont déjà ralliés la Belgique et l'Italie. La question de procédure relative à l'invitation à faire aux Etats-Unis va faire incessamment l'objet d'un échange de vues entre les chanceries alliées sur le continent... Londres, Paris, Rome et Bruxelles. De même il y aura lieu de fixer l'endroit où se réunira la conférence. On a songé à l'assigner comme siège de ces travaux, soit Paris, soit Berlin.

La note remise à Paris

Paris, 31. — Lord Crewe, ambassadeur d'Angleterre, s'est rendu ce soir, après-midi au Ministère des Affaires étrangères où il a remis au Président du Conseil le note du Gouvernement Britannique annoncée de Londres et relative à la réunion du Comité d'experts destinée à examiner la capacité de paiement de l'Allemagne.

Un nouveau prêt à l'Allemagne

Londres, 31. — Les « Daily News » annoncent que l'Angleterre a décidé de solliciter le prochain actuellement à l'étude d'un projet de prêt à l'Allemagne, en vue de lui assurer pour ses chemins de fer tout le charbon dont elle pourra avoir besoin. Deux grandes sociétés allemandes et plusieurs groupes industriels fourniront les garanties exigées, par les financiers anglais. Les crédits prévus seront accordés pour six mois et au gré d'un accord généralement pratiqué en Angleterre pour ces sortes d'opérations.

L'Angleterre opposée à l'indépendance rhénane

Paris, 31. — Un indice récent et notoire fait penser que l'Angleterre pourrait signifier à la France qu'elle ne reconnaîtrait jamais l'indépendance d'une république rhénane. Par contre, on déclare qu'aucune note à ce sujet n'est parvenue au Quai d'Orsay.

Vers une réconciliation de Berlin avec Munich

Munich, 31. — Le gouvernement bavarois s'est occupé, mercredi, de la réponse à adresser à la récente note verbale du gouvernement d'Empire. Un communiqué officiel bavarois déclare, entre autres que les mesures prises par le gouvernement bavarois en ce qui concerne la Bavière ont été conformément à l'article 2 de la constitution du Reich. L'Etat de droit est ainsi rétabli dans le Reich. L'Etat de droit est ainsi rétabli dans le Reich. L'Etat de droit est ainsi rétabli dans le Reich. L'Etat de droit est ainsi rétabli dans le Reich.

L'espoir français "Epinard" a été battu

Le « Cambridge Stakes » et « La poulaie « Verdict » Une nouvelle qui causera en France une grande déception dans le monde du turf, vient de nous parvenir : Le poulain EPINARD a été battu à Newmarket. Le « Cambridge Stakes », handicap de 1510 mètres a été remporté par VERDICT, une bête à peine connue et dont le départ a été très désagréable. Arrivé deuxième au Cambridge Stakes, le crack de M. Wertheimer était suivi de DUMAS, qui n'aurait pas dû se départir de son bon poil. EPINARD était monté par le jockey Haynes ; ont été joint de très près dans les derniers mètres le crack français étant considéré comme imbattable. A moins que des offres superbes aient été faites au propriétaire d'EPINARD pour l'achat de son cheval. Des millions lui avaient été offerts et il les avait refusés. Résultats techniques courses : 1. VERDICT, 1007. 2. EPINARD, 311. 3. DUMAS, 711. Il y avait 23 partants. Gagné par une encolure. Une longueur sépare le 2e du 3e.

La Commission des Finances va reprendre ses travaux

Paris, 31. — M. Millès-Lacroix, président de la Commission des Finances qui s'était retiré à Paris, conféré, dès son arrivée avec M. Raymond Poincaré, président du Conseil ; M. Gaston Doumergue, président du Sénat, ainsi qu'avec M. de Lasteyrie, ministre des Finances, en vue d'assurer la reprise des travaux financiers et budgétaires de la session extraordinaire. L'ordre de ces travaux a été envisagé comme suit : 1. le premier jour de sa rentrée la Commission sera saisie des rapports déjà prêts sur les projets de loi relatifs aux avances à des gouvernements étrangers (Yougo-Slavie, Pologne, Roumanie). 2. Le même jour la Commission pourra commencer l'examen du projet de loi concernant les pouvoirs civils et militaires. 3. La Commission sera également saisie de la rentrée de l'avis financier de M. Henry Bérenger concernant les avantages aux fonctionnaires communiés. La Commission des Finances sera convoquée pour le lundi 12 novembre.

Un Wättrelorien arrêté à Laon pour vols de vieux métaux

Amiens, 31. — La police mobile d'Amiens a opéré un nouvel arrestation se rattachant à l'affaire des récupérations frauduleuses de la région de Péronne.

Qui sera Préfet du Rhône ?

Paris, 31. — Nous croyons savoir que les candidats pour le poste de préfet du Rhône sont MM. Rogères, préfet des Ardennes et Cécaldi, préfet de la Seine.

Cinq ans de réclusion à un mauvais soldat

Les débats de l'affaire Royot ont repris hier matin à 8 heures, sous la présidence de M. le Colonel Combe, qui donne l'interdiction de parole à M. le Commandant Fauly, Commissaire du Gouvernement, pour son réquisitoire.

Des obstacles nationaux à M. Bonar Law

Londres, 31. — Des obstacles nationaux seront accordés à l'étranger. La famille de l'ancien premier ministre a consenti à ce que sa dépouille mortelle soit ensevelie à l'abbaye de Westminster.

LA CRAINTE DU BONHEUR

Paris, 31. — La nuit dernière, des agents de la Gendarmerie française, accompagnés d'un détachement de soldats, ont cordé les bâtiments des journaux de Mayence... Une centaine d'arrestations. Mayence, 31. — La nuit dernière, des agents de la Gendarmerie française, accompagnés d'un détachement de soldats, ont cordé les bâtiments des journaux de Mayence... A St-Lazare, la grande dame ! Paris, 31. — Mme Thio, cette Espagnole qui était descendue dans un hôtel rue de Mont-Thabor et qui avait disparu depuis le 17 septembre, a été retrouvée ce matin à la maison d'un « Saint-Agrange ». Mme Thio avait dérobé, le 17 septembre, dans un grand magasin une fourrure de 500 francs et s'était fait condamner sous le nom de Concha Rodriguez, à huit mois de prison. Le temps d'aujourd'hui Temps brumeux et assez beau. Goutte d'eau sur les vitres plus local. Température maximum 3 degrés.

NOTRE CONCOURS DES CELEBRITES de la Région du Nord



Le peintre JEAN BELLEGAMBE, que ses contemporains surnommèrent le maître des portraits, naquit à Douai le 15 décembre 1460. Il fut chargé de décorer le nouveau dôme de la Collégiale de Saint-Amé. Ses premiers travaux lui rapportèrent, dit la chronique une somme de 133 livres. En 1489, les échevins ayant décidé la réduction de la messe de Noël (notamment par la suppression de certains sujets religieux. En 1487, il décora le chœur de l'église de l'hôtel de Douai. Il dessina, en 1502-1521, le patron des robes des « wettes » (guetteurs). En 1524, on le chargea de dresser le plan de la région de la Scarpe à la Somme. A ses travaux séculiers, ajoutant ses œuvres plus importantes et plus personnelles, auxquelles Jean Bellegambe fut un véritable maître. A son époque, on ne peut être exotisme présumé. En 1510-1511, il fut chargé de décorer le nouveau dôme de la Collégiale de Saint-Amé. Ses premiers travaux lui rapportèrent, dit la chronique une somme de 133 livres. En 1489, les échevins ayant décidé la réduction de la messe de Noël (notamment par la suppression de certains sujets religieux. En 1487, il décora le chœur de l'église de l'hôtel de Douai. Il dessina, en 1502-1521, le patron des robes des « wettes » (guetteurs). En 1524, on le chargea de dresser le plan de la région de la Scarpe à la Somme. A ses travaux séculiers, ajoutant ses œuvres plus importantes et plus personnelles, auxquelles Jean Bellegambe fut un véritable maître. A son époque, on ne peut être exotisme présumé. En 1510-1511, il fut chargé de décorer le nouveau dôme de la Collégiale de Saint-Amé. Ses premiers travaux lui rapportèrent, dit la chronique une somme de 133 livres. En 1489, les échevins ayant décidé la réduction de la messe de Noël (notamment par la suppression de certains sujets religieux. En 1487, il décora le chœur de l'église de l'hôtel de Douai. Il dessina, en 1502-1521, le patron des robes des « wettes » (guetteurs). En 1524, on le chargea de dresser le plan de la région de la Scarpe à la Somme. A ses travaux séculiers, ajoutant ses œuvres plus importantes et plus personnelles, auxquelles Jean Bellegambe fut un véritable maître. A son époque, on ne peut être exotisme présumé.

Un parricide acquitté